

APC
Association des propriétaires
de chalets „En Crevel“
Cp 100
1468 Cheyres

Protokoll der 40. ordentlichen Generalversammlung vom 25. Juli 2009, 1700 Uhr, in der Buvette des Fussballclubs, Cheyres

Um 1700 Uhr eröffnet der Präsident des APC, Markus Grindat, die Versammlung. Er begrüßt die anwesenden Mitglieder des Vereins. Der Gemeinderat, Herr Fabrice Henchoz, und Herr Philippe Pillonel (Präsident der Société de développement Cheyres-Châbles) wurden zur Generalversammlung per Telefon und per Mail eingeladen, konnten aber leider nicht teilnehmen.
Die Traktandenliste wurde vorgängig allen Mitglieder per Post zugestellt und wurde durch die Anwesenden genehmigt.

Der Präsident übt die Rolle des Stimmenzählers aus.

Unter Berücksichtigung der Statuten (pro Chalet 1 Stimme) wurden auf Basis der Anwesenheitsliste 22 Stimmberechtigte gezählt.
Entschuldigungen sind eingegangen von Monsieur Dichy, Fam. E. John, Fam. Züger, Urs Schaub/Priska Argast, Fam. Siegenthaler-Mauerhofer.

Traktandenliste gemäss Einladung zur Generalversammlung

1. Protokoll
2. Jahresbericht des Präsidenten
3. Orientierung des Gemeinderates
4. Finanzen, Revisionsbericht
5. Mitgliederbeitrag 09/10
- 6 .Budget
7. Wahlen
8. Anträge der Mitglieder
9. Diverses

Traktanden:

1. Protokoll der GV 2008

Das Protokoll der Jahresversammlung vom 19. Juli 2008 in der Buvette des FC Cheyres wurde letztes Jahr versandt. Aus der Versammlung wurden keine Änderungen und Ergänzungen verlangt.

Das Protokoll ist einstimmig angenommen.

2. Jahresbericht des Präsidenten Markus Grindat

Der Jahresbericht liegt schriftlich in deutscher und französischer Sprache vor und wurde durch den Präsidenten mündlich in französisch verlesen. Bei Bedarf kann eine Kopie einverlangt werden.

Markus Grindat teilt mit Bedauern die Demissionen von Sigrid Hess und Louis Tinembart mit und dankt ihnen ganz herzlich für ihr langjähriges Engagement und ihren Einsatz für den Verein.

Der Jahresbericht ist einstimmig genehmigt.

3. Orientierung des Gemeinderates

Herr Fabrice Henchoz ist leider abwesend.

Herr Schweingruber fragt an, weshalb die Einfahrt zu seinem Parkplatz nicht geteert wurde. Er wird gebeten, sich direkt mit dem zuständigen Gemeinderat, Herrn Fabrice Henchoz, in Kontakt zu setzen. Der Vorstand des APC wird ihn diesbezüglich unterstützen.

Beat von Lerber fragt an, weshalb der Robidog beim Wald Richtung Yvonand demonstriert wurde. Der Vorstand des APC wird dieser Frage nachgehen und die Mitglieder entsprechend informieren.

4. Finanzen, Kasse und Revisorenbericht

Frau Sigrid Hess erläutert die Kasse. Es handelte sich um ein "normales" Jahr. Das Eigenkapital des Vereins beläuft sich derzeit auf **CHF 12'165.18**. Der Jahresgewinn beträgt **CHF 860.68** bei einem Aufwand **CHF 2'000.27**.

Die Revisionsstelle hat die Buchhaltung geprüft und empfiehlt, die Jahresrechnung zu genehmigen und dankt der Kassierin für die ausgezeichnete und grosse Arbeit.

Die Jahresrechnung ist einstimmig genehmigt.

5. Mitgliederbeitrag 09/10

Der Vorstand schlägt vor, den aktuellen Mitgliederbeitrag von CHF 50 gleich zu belassen.

Der Vorschlag ist einstimmig genehmigt.

6. Budget

Ein Gewinn wurde budgetiert auf Fr. 160.-- aufgrund der planerischen Unsicherheit infolge der Vereinsaustritte.

Das Budget ist einstimmig angenommen.

7. Wahlen

Die Amtsduer beträgt für den Vorstand und die Revisoren 3 Jahre. Im 2006 wurde der gesamte Vorstand gewählt. Im letzten Jahr fanden Ersatzwahlen statt. Im 2009 muss in der Folge eine gesamte Neuwahl des Vorstandes erfolgen.

Der Vorstand setzt sich folgendermassen zusammen:

Präsident	Markus Grindat	(mit Stimmrecht)
Vize-Präsident	Jean Marzon	(mit Stimmrecht)
Vorstand	Katharina Etter	(mit Stimmrecht)
Vorstand(Reserve)	Jakob Huber	(ohne Stimmrecht)
Kassiererin	Micheline Schenker	(mit Stimmrecht)
Sekretär	Guido Harenberg	(mit Stimmrecht)
1. Revisor	Katrin Hetzel	(ohne Stimmrecht)
2. Revisor	Heidi Baumgartner	(ohne Stimmrecht)
Suppleantin	Beatrice Graf	(ohne Stimmrecht)

Der Vorstand und Revisionsstellen sind gemäss der obigen Aufstellung einstimmig gewählt.

8. Anträge der Mitglieder

Es sind keine Anträge von Mitgliedern eingegangen.

9. Diverses

Alle Mitglieder werden gebeten, ihre Bedürfnisse dem Vorstand zu melden. Die Hinweise der Mitglieder sind sehr wertvoll.

Bei der Gemeindeverwaltung können gegen Unterschrift weitere Kleber für die Dechetterieefahrt abgeholt werden.

Das Schilf beim Weg und beim Steg am Seeufer wird wegen brütenden Vögeln im Juli nicht geschnitten. Micheline Schenker hat diesen Punkt und die Verbesserung des schlechten Zustandes des Steges bei Pro Natura erfragt mit der folgenden Antwort:
„Der Vorschlag den Steg bei jeder Erneuerung auf 1,60 Meter zu verbreitern wurde der Gemeinde unterbreitet mit dem Vorschlag einer hälftigen Kostenteilung zwischen der Gemeinde und der Grande-Cariçaie.“ Micheline Schenker hat die beiden Punkte ebenfalls an der Generalversammlung der Société de développement de Cheyres et Châbles eingebracht. Der dort anwesende Gemeindepräsident war über den Vorschlag von Pro Natura informiert - stufte den Steg als „in gutem Zustand“ ein. Die Société de développement de Cheyres et Châbles ist nicht für den Steg zuständig, so dass an dieser Versammlung keine Entscheidungen zu dieser Thematik getroffen wurde. Der Vorstand des APC wird diesen Punkt im Detail weiterverfolgen und bei gegebenem Anlass intervenieren.

Es werden keine weiteren Fragen mehr gestellt.

Der Vorsitzende schliesst die Versammlung um 17.40 Uhr und lädt die Anwesenden zu einem Apéro ein.

Für das Protokoll:

Guido Harenberg

Der Präsident:

Markus Grindat

Die nächste Generalversammlung findet voraussichtlich am Samstag, 24. Juli 2010 um 17.00 Uhr statt.